
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1336/2012 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg betr. 
Neubaugebiet Nino-Erné-Straße (CDU) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Wie ist der jetzige Planungsstand des Lerchenberger Neubaugebietes Nino-Erné-Straße? 
 
Im Rahmen der Koordinierung der Verkehrserschließung des Plangebietes im Vorgriff auf das anste-
hende Anhörverfahren hatte der Landesbetrieb Mobilität (LBM) der geplanten Anbindung des Neu-
baugebietes "Nino-Erné-Straße" an die L 427 widersprochen. Dies führt zu einer Verzögerung im Ver-
fahren.  
In weiteren Gesprächen mit dem LBM wird eine Lösung bezüglich der nach wie vor vorgesehenen An-
bindung an die L 427 angestrebt. Alle übrigen noch zu klärenden fachlichen Aspekte wurden in der 
Zwischenzeit einer Lösung zugeführt. 
 
Sobald eine Klärung des o. g. Sachverhaltes mit dem LBM erfolgt ist, wird das Verfahren auf der Basis 
der dem Ortsbeirat weitgehend bekannten Planungsinhalte weiterbetrieben. 
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